Andalucía24Horas Página 1 de 1

## UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

## El examen de Español como Lengua Extranjera será el 19 de noviembre

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería convoca el examen de los Diplomas de Español como Lengua Extranjera (DELE) del Instituto Cervantes, que tendrá lugar el viernes 19 de noviembre en las instalaciones de dicho centro, dirigido por el profesor de la UAL José Guerrero. El plazo para matricularse en este examen ya está abierto y los interesados podrán inscribirse hasta los días previos al examen. Para proceder a la inscripción será necesario presentar una fotocopia del DNI/NIE/Pasaporte, así como el justificante de la carta de pago de tasas que previamente se retirará del Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el despacho 0.66 del Edificio Central del Campus de La Cañada, carretera de Sacramento, s/n.



Uno de los fines básicos del Centro de Lenguas es la promoción del aprendizaje de idiomas entre la comunidad universitaria y la sociedad almeriense en general, con una marcada vocación de calidad y exigencia. En esta línea, el Centro de Lenguas dispone de la categoría de Centro Examinador para la realización de las pruebas correspondientes a los Diplomas de Español como Lengua Extranjera del Instituto Cervantes. Estos exámenes se realizan en dos ocasiones a lo largo del año.

01/11/2004